
 

                                    

 

 

  

《進路決定に向けての２学期がスタート！》 

 例年以上の暑さが続いた夏休みでしたが，充実して過ごすことができたでしょうか。

進路に関しては，「決断する」時がいよいよやってきます。夏休みに頑張ってきたこと

や取り組んできたことを存分に発揮してほしいと思います。  

なお，２学期も体験入学や学校説明会が設定されていますので，随時紹介していき

ます。文化祭（学校祭）が一般公開されている学校も多く，中学生も参加できること

があります。学校の施設や雰囲気を知るためにも，興味のあるものにはぜひ参加して

みてください。  

 

《体験入学情報》 

◎ 松蔭高等高校（公立高校）  

 ◆日時：９／１２（土）１０：００～１５：００  

 ◆内容：文化祭見学（体験入学含む）  

   ◆申込期限：９／４（金）まで 

 

◎ 愛知商業高等高校（公立高校）  

 ◆日時：１０／３（土）・１１／１４（土）・１２／１９（土）  

各回とも９：００～１１：３０  

 ◆内容：「愛知商業での学びを生かした進路」の説明会  

   ◆申込期限：９／１８（金）・１０／３０（金）・１２／４（金）まで 

   ◆その他：内容は各回とも同じ。保護者付添が望ましい  

 

◎ 名古屋市立中央高等高校（公立高校・昼間定時制）  

 ◆日時：９／２６（土）  

 ◆内容：単位制による定時制課程についての説明，学校生活についての説明等  

   ◆申込期限：９／１１（金）まで 

 

◎ 千種高等高校（公立高校）  

 ◆日時：９／１２（土）・１３（日）  

 ◆内容：文化祭  

   ◆申込期限：９／９（水）まで 

 

 

 裏面に体験入学の感想を掲載してありますので、ご覧ください。   
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・授業の風景やクラスわけ、部活のことも分かりやすく教えていただきました。

部活を自由に見学できる時には吹奏楽部のところへ行くことができたので、パ

ートごとにわかれて先輩方といろいろなことを話すことができました。文武両

道を目指している学校なので、その先の進路のことも考えつつ、高校生ライフ

が楽しめる高校なんだな、と思いました。（高蔵寺：Ｔさん）  

 

・とても歴史のある学校でグランドも多いし、のびのびと活動できる環境だと

思った。運動だけではなく、基礎学力をつけるため夏休みには補習を行うなど

学習面もしっかりしている。体育祭などの行事を見て、生徒たちがみんな元気

よく何事にも一生懸命に取り組んでいる感じがした。（瀬戸：Ｎくん）  

 

・卒業後の進路が就職だけでなく、進学もできることを知りました。また、部

活動もたくさんあり、いいと思いました。愛商祭というのがとても楽しそうだ

と思いました。３日間にわたってフェスティバルがあり、クラスの団結が深ま

るそうです。商業高校なので商業科目があり、いろいろな検定が受けれること

も知りました。（愛知商業：Ｍさん）  

 

・部活動体験では高校生みんながしゃべってくれて楽しい雰囲気だった。練習

内容は実戦的なものが多く、知らないことがたくさん知れた。先生が楽しんで

くれればいいと言っていて、こういうチームに入りたいと思った。高校生全員

体がすごく大きくてびっくりした。（愛工大名電：Ａくん）  

 

・創立 92 年ということもあり、歴史が残っている学校だと思いました。野球専

用のグランドがあり、敷地がものすごく広くておどろきました。中学とはちが

い、部活動の種類が豊富で楽しそうでした。遠足やフェスティバル、修学旅行

もとても楽しそうでした。（瀬戸：Ｕさん）  

 

・思っていたよりも高校までが遠かった。電車とバスの待ち時間の調整がけっ

こう難しくて行くまでに時間がかかってしまった。向こうで一番印象に残って

いるのは「文武両道」です。その通りに部活が盛んに行われていました。教室

にはクーラーが付いていて、とても快適でした。（高蔵寺：Ｎくん）  

 

・校舎がきれいでした。また、外見だけではなく、中の設備が各部屋ごと整っ

ていました。クーラーが寒い場合は長そでの制服を着ても良く、個人個人のこ

とを考えていると思いました。部活動も盛んで種類が豊富でした。学校中の雰

囲気もよく、過ごしやすそうだなと感じました。（東邦：Ａさん）  

【夏休み体験入学の感想】 ※体験入学等の感想は，一部抜粋して紹介します。  


